

CHARBONNAGES DU PORT-COURBET

Haïphong
Exposition commerciale
À travers les stands
Charbonnages du Port-Courbet
(*L'Entente (Hanoï)*, 24 mai 1952, p. 3)

Nous arrivons aujourd'hui dans le domaine industriel et les « Charbonnages du Port-Courbet » attirent immédiatement notre attention. Il s'agit là d'une exploitation entièrement vietnamienne. Le propriétaire en est M. Nguyen Van Nham, dit Ky Sao, et le directeur, M. Lê van Chuc. Ce dernier nous a reçu et parlé de ses activités.

La production atteignait 7.000 tonnes par mois lorsqu'elle dû être abandonnée en 1941. L'exploitation fut reprise en avril 1951 avec des moyens de fortune. Des quelques tonnes mensuelles du début, le rendement atteignait 4.500 tonnes en avril dernier. Cette production sera doublée dans quelques mois. Outre l'industrie locale à satisfaire, les « Charbonnages du Port-Courbet » exportent vers le Japon et Hongkong.
